

## Pressemitteilung

### Sparkasse unterstützt den Musikbund

Artikel von Main Post  
Bad Neustadt, 08. Juni 2024

Dem Kreisverband Rhön-Grabfeld im Nordbayerischen Musikbund (NBMB) gehören aktuell 75 Musikvereine, einschließlich der Kreismusikschule, mit knapp 3000 Musikerinnen und Musikern an. Eine der wichtigsten Aufgaben des Kreisverbandes liegt in der Aus- und Weiterbildung der aktiven Musikerinnen und Musiker. Besonderes Augenmerk wird hierbei auf die Kinder und Jugendlichen gerichtet. So heißt es in einer Pressemitteilung des NBMB, der auch folgende Informationen entnommen sind.

Beim "Orchester der Generationen" (Kreisblasorchester Rhön-Grabfeld) bilden Musikerinnen und Musiker aus allen Altersgruppen ein großes Orchester.

Das Kreisjugendblasorchester (KJBO) bietet Kindern und Jugendlichen die Möglichkeit, schon in jungen Jahren in einem großen Orchester zu musizieren. Besonders diejenigen, die nicht in einem Nachwuchsorchester spielen, können so Orchestererfahrung sammeln.



Freuen sich über die großzügige Spende (von links): Renate Haag, Kreisvorsitzende des NBMB Rhön-Grabfeld, Carolin Schlott, Leiterin der Sparkassen-Hauptstelle Bad Neustadt und Friedhelm Landgraf, Ehrenkreisvorsitzender.  
Foto: Sparkasse, Theresa Schneider

Ihre Ansprechpartnerin:

Simon Bianca  
Abteilung Marketing und Kommunikation  
Meininger Str. 31-37  
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5321  
bianca.simon@sparkasse-badneustadt.de